



X EN X #IPC

@INE_Chile El Índice de Precios al Consumidor (IPC) de junio presentó una variación mensual de -0,4%. Destacaron las disminuciones en las divisiones de alimentos y bebidas no alcohólicas, vestuario y calzado, y el aumento de la división de salud.

@AndresHuertaCL Cae el IPC de junio. La variación mensual fue de -0,4%, según el INE. Con esto la inflación acumulada a 12 meses baja al 4,1%. Ojo, la UF va a caer en \$157 durante los próximos 30 días

@nicopaut el IPC sorprende al CAER 0,4%, el doble de lo esperado. Con esto, la inflación anual baja a 4,1%. Esto da por descontado que el Banco Central bajará la tasa de interés el 28 de julio.

@agustinromerole Un IPC negativo en junio no es sinónimo de buena gestión. Es el reflejo de una economía estancada que solo respira por eventos puntuales como el Cyber

Day... mientras sube el pan. La inflación sigue alta, los sueldos siguen bajos y el gobierno no puede seguir celebrando "humo" mientras las familias chilenas apenas llegan a fin de mes... eso no es serio.

@FelipeGallegos7 Celebra el bolsillo: Tras fuerte caída del IPC, la unidad de fomento registrará un retroceso de \$157 durante el mes en curso. Buena noticia para todos quienes tienen contratos reajustables como arriendos, hipotecarios o planes de salud.

@AldoLema_cl Además de caídas en precios volátiles (frutas, verduras y combustibles) en el IPC negativo de Chile durante junio (-0,4%), estuvo la incidencia de las bajas en bienes transables por menor tipo de cambio.

@jselaive IPC de junio de -0,41% (4,1% anual) sorprende expectativas de -0,2%. 6 de las 13 divisiones muestran retrocesos, marcadamente Alimentos y Vestuario.